

# EL SAMARTIN

En los meses fríos del invierno, en las casas de algunos pueblos y aldeas de Asturias, todavía se celebra el samartín. El samartín consiste en la matanza del cerdo y la preparación de los productos que se obtienen de él.

Los vecinos se ayudan unos a otros en los días del samartín. A esa ayuda entre vecinos se llama trabajar en «andecha».



## 1. Contesta en tu cuaderno.

1. ¿Qué es el samartín?

2. ¿Cuándo se celebra?

3. Trabajar en **andecha** es

## 2. Ordena las palabras de la siguiente oración:

picantes	Los	vecino		chorizos	mi	de	estaban